



Von der A7 aus an der Autobahnausfahrt HH-Stellingen ab und in Richtung Centrum fahren.

An der ersten Kreuzung in Richtung Eppendorf in den Sportplatzring einbiegen, welcher im weiteren Verlauf zur Koppelstraße, Julius-Vosseler Straße und dann zur Osterfeldstraße wird.

Nach ca. 3 km befindet sich die Einfahrt auf der linken Seite zum Parkplatz und der Eingang zum Haus Nr. 6.

Vom Centrum aus:

Von der Tarpenbekstraße in Hamburg-Eppendorf in Richtung Lokstedt links in den Lokstedter Weg einbiegen und nach ca. 500 m von der Osterfeldstraße in die Einfahrt zum Haus Nr. 6 einfahren.

On the A7 take the HH-Stellingen exit and drive in the direction of the city centre.

At the first intersection in the direction of Eppendorf, turn into the Sportplatzring which in turn becomes Koppelstrasse, Julius-Vosseler Strasse and finally, Osterfeldstrasse.

After around 3 km you will see the entrance to the car park on the left-hand side and the entrance to No. 6.

Coming from the city centre:

From Tarpenbekstrasse in Hamburg-Eppendorf, drive in the direction of Lokstedt. Turn left into Lokstedter Weg and after approx. 500 m turn off Osterfeldstrasse into the entrance to No. 6.